

27 mai 2020



BRANCHÉ à ma COMMUNAUTÉ!



de



UNE CHORALE VIRTUELLE!

Le Chœur de l'Ouest avec l'appui du Chœur de l'Ouest junior de la Maison de la francophonie d'Ottawa continuent de chanter et vivre leur passion de manière virtuelle. Ils nous présentent la chanson Aimons-nous d'Yvon Deschamps, Jacques Perron et Réal Ayotte pour nous donner un peu d'espoir. Visitez le <https://cmfo.ca/> pour découvrir leurs services et autres belles initiatives!

Visionnez la chorale...

MA COMMUNAUTÉ EN ACTION

Capsule Inspiration !

À LA
MAISON
AVEC NOUS

Les bâtons



ENCOURAGER LE MOUVEMENT ET LA CRÉATIVITÉ!

Pour faire écho à la période de confinement que nous vivons, l'équipe de Tara Luz Danse vient de développer des capsules vidéo pour encourager le mouvement et la créativité chez soi. Celles-ci font partie de leur nouvelle initiative *À la maison avec nous*, destinée au grand public. Nous vous encourageons vous et notre grande communauté scolaire à participer à cette belle initiative!

[Visionnez les capsules...](#)

TRUCS ET ASTUCES COMMUNAUTAIRES



LE CAP EN MODE VIRTUEL

Le CAP organise des activités virtuelles pour vous aider à prendre soin de vous pendant cette période particulière, pour en savoir plus, visitez leur calendrier d'activités.

[Voir le calendrier des événements ici..](#)

C'EST D'ACTUALITÉ



PROJET DE REMERCIEMENT DE NOS ÉLÈVES

Nos conseillères et conseillers en développement et engagement communautaires travaillent en collaboration avec les écoles pour remercier et encourager les travailleurs essentiels. Découvrez le beau projet de remerciement de nos élèves pour l'Hôpital Montfort!

[Consulter l'article...](#)



LA MAISON MARIE-LOUISE

Même si elle ne peut pas accueillir la communauté en ces temps particuliers, la Maison Marie-Louise reste active et solidaire en préparant des boîtes cadeaux pour les familles qui en ont besoin. Plusieurs recevront des casse-têtes, jeux et livres pour divertir toute la famille.

[Visitez le site web...](#)



SAVIEZ-VOUS QUE?

Saviez-vous que le Sénat des élèves du CEPEO est formé de représentants élus provenant de chacune de nos écoles secondaires? Découvrez ces jeunes ambassadrices et ambassadeurs du conseil en écoutant leur nouveau BalAdo du Sénat Des Élèves CEPEO.

[Ecoutez le balado...](#)

Partagez-nous
vos beaux moments communautaires, vos photos et vos suggestions à
macommunaute@cepeo.on.ca

2445 boulevard Saint-Laurent, Ottawa, ON K1G 6C3

macommunaute@cepeo.on.ca



Le Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario aimerait continuer à communiquer avec vous par courriel. Si vous préférez être retiré de notre liste, veuillez suivre le lien suivant et confirmer (disponible en anglais seulement) : [se désabonner](#)

SchoolMessenger est un service de notification utilisé par les principaux systèmes scolaires du pays pour communiquer avec les parents, les élèves et le personnel par le biais de la voix, des SMS, des e-mails et des médias sociaux.

